

Date : 21/03/12

C'est parti pour la finale régionale des Timbrés de l'orthographe !

Près de 25 000 personnes avaient participé aux tests de sélection des " **Timbrés** de l' **orthographe** " organisés en novembre dernier avec La Poste dans le cadre du programme "Partageons l'émotion du courrier". Les finales régionales réuniront 10 000 candidats dans 23 villes de France. A Marseille, sur 1400 qui avaient tenté leur chance, ils seront près de 600 à se livrer bataille aujourd'hui dès 14h30 à l'Université d'Aix-Marseille, Centre Saint-Charles, 3 place Victor-Hugo.

Et pour les meilleurs, rendez-vous le 16 juin à Paris pour la grande finale nationale. D'ici-là, à vos bleds pour les révisions !

Évaluation du site

Site du quotidien régional La Provence. Il met en ligne l'intégralité de son édition papier.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 263

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine